

Bericht Regionstag 2014

Werte Sportkameradinnen und Sportkameraden!

Danken möchte ich zu allererst allen Spielleitern und Funktionsträgern unserer Region für die sehr gute Zusammenarbeit und Unterstützung in der jetzt zu Ende gehenden Saison 2013/14.

Weiterhin möchte ich mich bei allen Vereinsvertretern, Ergebniserfassern und den in den Vereinen ehrenamtlich Tätigen recht herzlich bedanken für die gute Arbeit sowie bei allen Sportler/Innen für fast immer sportlich fairen Umgang.

Wie auch in der vergangenen Jahren gab es auch für diese Saison wieder Änderungen in der Wettspielordnung, die für manch einen noch gewöhnungsbedürftig waren. Daher kann ich an alle nur appellieren, informiert euch und macht euch frühzeitig vertraut mit den Neuerungen der Wettspielordnung, damit es zu Saisonbeginn auch reibungslos funktioniert. Sorgt bitte auch dafür, dass alle Infos auch an alle Mannschaftsführer gelangen, denn da traten die häufigsten Missverständnisse auf und das eine oder andere Spiel musste leider zu Null für den Gegener gewertet werden.

Die Einführung des TTR-Wertes hat sich überwiegend als positiv dargestellt, denn eine Vergleichbarkeit, unabhängig von den einzelnen Klassen, ist jetzt besser gegeben. Auch ist dadurch die Einreihung bei Individualmeisterschaften gerechter geworden.

Schwierigkeiten gab es stellenweise bei den Mannschaftsaufstellungen, da es durch das neue Reglement zu mehr Sperrvermerken kam. Das wird sich aber mit der Zeit ausgeglichen haben.

Die Damenmannschaften der SG Speicher/Orenhofen und des TTC Rommersheim spielten das erste Jahr in der neu gegründeten Verbandsoberrliga. Während Speicher/Orenhofen die Klasse halten konnte, muss Rommersheim leider absteigen, aber im nächsten Jahr heisst es wieder Angriff auf den Aufstieg.

Weitere sportliche Leistungen sind in einem gesonderten Dokument dargestellt.

Auch für die Saison 2014/15 wird es wieder Änderungen geben. Diese werden auf der Homepage veröffentlicht und teilweise auch am Regionstag besprochen werden.

Eine vorläufige Klasseneinteilung für die neue Saison wird bis zum Regionstag nicht möglich sein, da die Meldefrist zur Vereinsmeldung noch bis zum 10. Juni 2014 offen ist.

Hillesheim, im Mai 2014

Heinz Hansen